



Un sirio nada con un bebé, ayer, tras haber naufragado a pocos metros de la costa de la isla griega de Lesbos. / ALKIS KONSTANTINIDIS (REUTERS)

La UE intenta restablecer la unidad interna sobre las cuotas

LUCÍA ABELLÁN, Bruselas
Los ministros del Interior de la Unión Europea respaldarán hoy, en la reunión para abordar la crisis migratoria, el plan de la Comisión para distribuir a 120.000 refugiados. Su presidente, Jean-Claude Juncker, ha desplegado una intensa campaña diplomática para conseguir el apoyo de los países del Este, los más reacios a aceptar la política de cuotas que plantea Bruselas y de la que son firmes impulsores Alemania y Francia. Este ejercicio de presión ha logrado esbozar un acuerdo limitado en el que se excluye todo tipo de referencia a las cuotas obligatorias, si bien los Gobiernos más reticentes sí asumirán, en principio, las cifras asignadas. PÁGINA 3

Alemania impone frenos fronterizos ante la masiva llegada de refugiados

El Gobierno repone los controles en el límite con Austria tras las quejas de Múnich, desbordada por la situación

ENRIQUE MÜLLER, Berlín
El Gobierno alemán decidió ayer reintroducir de forma temporal los controles en su frontera con Austria, una medida que deja sin efecto, también temporalmente, los acuerdos de Schengen en la primera potencia europea, impulsora de una política de acogida tomada como ejemplo y elogiada en todo el mundo.

Esta drástica decisión se adopta como reacción a la llegada ma-

siva de refugiados al país. Solo el sábado se calcula que entraron en Alemania 13.000. Las autoridades cifran en 60.000 las personas que han llegado en las últimas dos semanas. Ayer, Múnich, una de las

OPINIÓN

Un futuro posible, juntos

Matteo Renzi

P14

principales ciudades receptoras de asilados, se declaró desbordada por la situación. Este giro en la estrategia de Angela Merkel se produce tras un debate entre los socios del Ejecutivo, SPD, CDU y CSU, este último el más crítico con la política de la canciller. “El objetivo es detener este flujo y volver a un proceso ordenado”, señaló el ministro del Interior, Thomas Maiziere. PÁGINA 3 Y 4

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Iglesias invita a los socialistas a “caminar juntos” bajo el ejemplo de Corbyn

El líder de Podemos analiza en EL PAÍS el relevo en el laborismo

En un artículo titulado “El Pablo Iglesias británico”, el líder de Podemos compara en EL PAÍS las razones del auge de su formación y las que han puesto a Jeremy Corbyn al frente del Partido Laborista. Para Iglesias, la Tercera Vía de Tony Blair, asumida por los partidos socialistas europeos, causó la crisis de identidad del laborismo y del PSOE. Corbyn y Podemos buscan, según él, recuperar la esencia. “Cada vez son más los socialistas que vienen con nosotros. Bienvenidos camaradas, caminemos juntos”, dice. PÁGINA 7

Colombia acusa a Venezuela de violar su espacio aéreo

ELIZABETH REYES L., Bogotá
En medio de la crisis entre Colombia y Venezuela tras el cierre de fronteras decretado por el presidente Nicolás Maduro el 19 de agosto, el Ministerio de Defensa colombiano anunció ayer que dos aviones militares venezolanos violaron el sábado su espacio aéreo al sobrevolar la Alta Guajira, al norte del país. El incidente, por el que el Gobierno de Bogotá ya ha pedido explicaciones a Caracas, se produjo el mismo día de la reunión en Perú entre las cancillerías venezolana y colombiana, Delcy Rodríguez y María Ángela Holguín, que acabó sin avances. PÁGINA 10

deportes



Jackson Martínez: “Dicen que me gustan los goles difíciles”

Jackson Martínez, delantero del Atlético de Madrid y el fichaje más caro de la historia del club tras Falcao, rememora su vida dominada por fuertes contrastes sociales y su religiosidad.

Aru, ganador de la Vuelta: “Me gusta controlarlo todo”

PABLO TRAPERO Realizador argentino

“El cine latinoamericano no es un accidente”

ALEX VICENTE, Venecia
El León de Plata al mejor director en la pasada Mostra de Venecia por la película *El clan*, un auténtico boom en Argentina, supone para Pablo Traperó la confirmación de que el cine latinoamericano vive una auténtica edad de oro. “Estamos haciendo un cine que compromete a públicos distintos en los festivales y en las salas, con cintas que logran cruzar países e incluso océanos. Los



premios conseguidos en Venecia demuestran que ese cine es una realidad”, asegura el realizador, que vio su película, ambientada en la etapa posterior a la dictadura de Videla, acompañada en el palmarés por el León de Oro a *Desde allá*, ópera prima del venezolano Lorenzo Vigas. PÁGINA 21

Con el CEF. – tu currículum llega más lejos

200 Masters, Cursos y Seminarios en las áreas de:

Tributación	Laboral
Jurídica (Abogacía)	Prevención
Recursos Humanos	Sanitaria
Comercial y Marketing	Contabilidad
Dirección y Admón. Empresas	Finanzas

Antonio Martínez
CURRÍCULUM VITAE

MEJOR, PREPARADOS

Presencial y online
MADRID P. Gra. Martínez Campos, 5
BARCELONA Gran de Gràcia, 171
VALENCIA Alboraya, 23

914 444 920
www.cef.es

f t in +